

16. November 2022
1 von 1

Neues von der Entwicklung im Ortskern

Der Eigentümer und die AKGG entwickeln in den ehemaligen Räumen der Kasseler Bank in der Zentgrafenstraße den Betrieb einer Kindertagesstätte. Entgegen erster, dem Ortsbeirat 2020 vorgestellten, Planungen ist eine Bebauung des hinteren Grundstücks nicht vorgesehen. Die Kindertagesstätte soll in den Räumen zur Zentgrafenstraße betrieben werden. Dafür wurden angesiedelten Geschäftsleuten Kündigungen ausgesprochen.

Ortsvorsteherin König berichtet, dass inzwischen eine Protestaktion stattgefunden hat. Nach einem Runden Tisch gibt es die Zusage des Eigentümers und von Vertreter*innen der Stadt Kassel andere Lösungen zu prüfen. Zurzeit werden Unterschriften gesammelt. Ein weiterer Runder Tisch soll stattfinden. Ziel ist, die Vertreibung der Geschäftsleute zu verhindern und mit der Umsetzung von Maßnahmen aus der Konzeptstudie zur Ortskernentwicklung die Aufenthaltsqualität in diesem Bereich zu steigern und die Lebendigkeit zu fördern.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Iris Lühne
Schriftführerin